

Tanzen: Ein kompletter Medaillensatz für die TSG Blau-Gold

St. Ingbert/Merzig. Axel und Susanne Brauner von der Tanzsportgesellschaft Blau-Gold St. Ingbert haben am Sonntag bei den Saarlandmeisterschaften in der Merziger Stadthalle ihren Titel in Senioren I A erfolgreich verteidigt. Ingo Strunk und Dr. Christine Becker als Zweite in der Hauptgruppe II C Standard sowie Tobias und Katharina Leibrock mit Platz drei in der Hauptgruppe C Standard komplettierten den vollständigen Medaillensatz für die TG Blau-Gold. Ihr Vereinsvorsitzender Rolf Eutenmüller führte als Turnierleiter durch die gut organisierte Veranstaltung.

Rund 600 Zuschauer sahen die spannenden Titelkämpfe auf gutem Niveau, die erstmals in der Geschichte des Saar-Tanzsports in Merzig stattfanden. *om*



Axel und Susanne Brauner von der TSG Blau-Gold sind alte und neue Saarlandmeister. FOTO: MORGUET